

Never Give Up!

蕨市立東小学校
第6学年通信
第4号
令和6年6月28日



7月 暑さに負けず、7月も頑張りましょう

暑い日が続いていますが、子供たちはその暑さに負けず、毎日元気よく過ごしています。最高学年がスタートして3ヶ月が経ちました。入学式の準備から始まり、1年生を迎える会、委員会、クラブ、縦割り学級遊びなどを通して、自分の役割だけでなく、下級生やクラスの友達のことを考えながら活動する姿に6年生らしい頼もしさを日々感じています。



先日実施したすこやかメディア講習会では、スマホやインターネット、ゲーム機などが自分たちの生活に与える影響について学びました。また、本日の租税教室では、くらしと税金についての関わりについて学びました。

1学期もあとわずかです。授業中に積極的に手を挙げて発言したり、忘れ物をしないように心がけたり、自分から進んで挨拶や掃除をしたりするなど、これまでの生活を振り返りながら1学期のまとめの月を意義のあるものにしてほしいと思います。

7月の学習予定

- 国語：夏のさかり、私と本、星空を届けたい
- 算数：割合の表し方を調べよう、算数で読みとこう
- 社会：天皇中心の国づくり
- 理科：生物と地球環境
- 音楽：いろいろな音のひびきを味わおう
- 図工：みんなのお話始まるよ
- 家庭：衣服の手入れで快適に、洗濯実習
- 体育：体の動きを高める運動、保健
- 外国語：まとめ
- 総合：日本の文化を見直そう



家庭科「クリーン大作戦」では、教室と家庭科室に分かれて掃除をしました。掃除の意味について考え、汚れや汚れの種類について理解を深めた後実践にうつりました。掃除グッズを考えて作っている班や掃除用洗剤を混ぜて使用している班、熱を用いて洗剤を溶かして使用している班…などさまざまな工夫が見られました。



おしらせ

家庭科「衣服の手入れで快適に」

家庭科の学習で、手洗いによる洗濯実習を行います。手洗いで「ハンカチ」を洗濯します。実習日時については、各担任より連絡します。連絡がありましたら、ご準備を宜しくお願いします。

【持ち物】

- 洗濯するもの(ハンカチ)
- ビニール袋
- 替えのハンカチ

